

Envía tu noticia

José Miguel Vivanco cambió Washington por Colombia: recibido por lo alto en su nuevo trabajo



Por: **Las2orillas** | noviembre 08, 2022 | Foto: Dentons Global Advisors

Después de estar en la dirección de Human Right Watch en Washington durante 30 años, José Miguel Vivanco regresa a Colombia para radicarse en Bogotá donde ya tiene nuevo trabajo como socio de Dentons Global Advisors (DGA), una de las firmas legales más importantes y fuertes a nivel mundial que cuenta con una plataforma de profesionales de primer nivel que ofrecen asesoría estratégicas en escenarios complejos y de alto riesgo tanto en el sector privado como público ayudándole a empresas y gobiernos a superar crisis o litigios. Con su experiencia a la cabeza de HRW y en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos donde se desempeñó como asesor legal, José Miguel Vivanco se encargará del área de resolución de conflictos dándole gran valor a los clientes de la firma con el manejo que le dará a los programas sociales.

Vea también: Regresa José Miguel Vivanco a Colombia, ahora de la mano de Roy Barreras

La semana pasada, Dentons Global Advisors le dio la bienvenida a José Miguel Vivanco por lo alto en un cóctel de pesos pesados al que asistieron Bruce Mac Master, presidente de la Andi; Alejandro Santos, director de contenidos Caracol Radio; Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**; Ramiro Bejarano, director de Derecho Procesal de la Universidad Externado; Fernando Carrillo, director para América de Prisa Media, y Ricardo Alarcón, expresidente de Caracol Radio.

Publicidad

Lo más leído

- Le sentaron bien los millones: el increíble cambio de Carla Giraldo después de haber ganado MasterChef
- No lloremos por Zara que tenemos a Only, el almacén de ropa que se inventó un campesino
- Lo dejó como un interesado: La trapeada de Shaira contra Jessi Uribe
- La razón que hizo que famosa presentadora fuera retirada de las pantallas de televisión
- ¿Quiénes cultivan los limones Tahití, el aguacate y la exótica gulupa que se venden en el mundo?
- La reunión de los comerciantes colombianos con la dura Delsy Rodríguez para vender en Venezuela
- Para que te traje, la bobada de Sebastián Viera por su insólita expulsión.
- La nave BMW que Dorlan Pabón se compró con el sueldazo que gana en Nacional
- En Pereira está la agente de tránsito más hermosa del mundo.
- El peso de los asesinos de Andrés Escobar en la mafia antioqueña, que Netflix muestra

Publicidad

NOTA CIUDADANA + Envía tu Noticia

- Las elecciones que definen la democracia en USA
Por: Elizabeth Mora-Mass
- Caricatura: Calentamiento global
Por: OmiCaricatura
- Caricatura: Cómo evitar la extinción en 10 pasos
Por: Rodas el Profe
- Caricatura: Petro en Egipto
Por: Alexro
- Hinchame' sta: el hincha de fútbol como un 'gruppie' ...
Por: Juan Camilo Echeverry Aguirre

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas

- Jennifer López y Ricky Martin, los vecinos de Shakira en el lujoso sector de Miami donde se va a vivir
- La caída del poderoso Clan García Romero
- El país que armó un emporio con McDonald's
- Los restaurantes malditos de Colombia

-Publicidad-



 **José Miguel Vivanco**
@VivancoJM · Seguir

Me acabo de incorporar a Dentons Global Advisors (DGA). Se trata de una plataforma de profesionales de primer nivel y multidisciplinario estructurada para ofrecer asesoría estratégica en escenarios complejos y de alto riesgo al sector privado y público a nivel global.

DENTONS GLOBAL ADVISORS

José Miguel Vivanco se une a Dentons Global Advisors

Washington, D.C. - octubre 25, 2022 - Dentons Global Advisors, firma internacional de consultoría multidisciplinaria, anunció hoy la contratación de José Miguel Vivanco como socio de la empresa. Vivanco cuenta con más de tres décadas de experiencia en investigaciones, diseño de litigio estratégico

y liderazgo en iniciativas de resolución de conflictos. Hasta muy recientemente el señor Vivanco se desempeñó como Director para las Américas de Human Rights Watch y como asesor legal de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. Desde Washington, D.C. trabajará junto al equipo de Dentons Global Advisors, apoyando a clientes globales en el manejo de crisis, disputas y otros asuntos complejos que enfrentan tanto el sector público como el privado en el mundo de hoy.

El Sr. Vivanco cuenta con una larga experiencia en negociaciones y meditaciones a los más altos niveles, incluyendo contacto directo con jefes de Estado, parlamentarios y dirigentes industriales, así como líderes sociales y comunitarios alrededor del mundo. En Dentons Global Advisors asesorará empresas, juntas directivas y autoridades gubernamentales a nivel global en temas relacionados con estándares laborales, derechos humanos, cadenas de suministro y manejo de riesgo.

"José Miguel tiene una experiencia inigualable navegando situaciones de alta complejidad, en la búsqueda de soluciones y diseño de estrategias sostenibles para los actores involucrados," dijo Edward Reilly, CEO de Dentons Global Advisors. "Sin duda alguna, José Miguel trae gran valor a los clientes de Dentons Global Advisors y será un gran apoyo en el manejo de programas sociales y de gobernanza."

José Miguel Vivanco es reconocido como uno de los más relevantes promotores del Estado de derecho a lo largo de América Latina y el Caribe, países en los que ha conducido decenas de investigaciones de alto perfil sobre gobiernos, empresas y organizaciones criminales.

"En estos tiempos complejos e inciertos, Dentons Global Advisors cuenta con una plataforma de excelentes profesionales y cada uno trae consigo la experiencia para colaborar eficazmente con empresas y gobiernos que busquen resolver algunos de sus más delicados problemas," dijo Vivanco. "Estoy muy entusiasmado de poder unir fuerzas con un equipo excepcional de expertos a nivel global."

Sobre Dentons Global Advisors - DGA

Dentons Global Advisors es una firma liderada por expertos que ofrece soluciones integradas a clientes en entornos empresariales crecientemente complejos, regulados e interconectados. En compañía de Albright Stonebride presta una gama amplia de servicios y cuenta con un equipo de consultores expertos en comunicaciones, asuntos públicos, relaciones gubernamentales y estrategia, apoyo con entes regulatorios y gobiernos, tramite de transacciones dentro de mercados capitales y manejo de

11:05 p. m. · 24 oct. 2022



172



Responder



Compartir

[Leer 16 respuestas](#)

Le podría interesar:



Agarrón de Uribe con Vivanco, de HRW, por falsos positivos

José M. Vivanco, director de Human Rights Watch, acusó a Uribe de distorsionar la verdad sobre los falsos positivos. Uribe lo acusó de militante de las Farc



Las2orillas



Etiquetas: Colombia, Dentons Global Advisors, Empresa, Human Right Watch, José Miguel Vivanco, socio, trabajo

1000



Like 0



TW



YouTube



Instagram



"Sicarios, inundaciones y hambre: las plagas que carcomen la Cartagena de William Dau"

En lo que va del año la Heroica tiene 320 asesinatos. Las inundaciones, con 20 mil damnificados, es un síntoma de la decadencia de este paraíso del turismo



La millonada que le va a meter Petro a Satena, la aerolínea de los militares, para aterrizar en Venezuela

Mientras aterriza en El Dorado los vuelos comerciales de la aerolínea venezolana Turpial, Satena no tiene autonomía de vuelo para cubrir la ruta a Caracas





La resurrección de la dinastía García Burgos en Córdoba, tras el asesinato de su patriarca Amaury García



El peso de los asesinos de Andrés Escobar en la mafia antioqueña, que Netflix muestra